



Eva María Vásquez: Urge acelerar innovaciones en salud en México

En un reciente llamado a la acción, la diputada Eva María Vásquez Hernández, del Partido Acción Nacional (PAN), ha encendido las alarmas sobre la necesidad urgente de innovaciones en el sector salud en México. Participando en un evento sobre innovación en Estados Unidos, organizado por varias asociaciones del ámbito farmacéutico, la diputada enfatizó que el bienestar de la población no puede esperar más.

Vásquez Hernández destacó que, a pesar de los avances globales en investigación y desarrollo, nuestro país se encuentra rezagado en la implementación de nuevas tecnologías y tratamientos. Un dato alarmante que compartió es que, en promedio, las innovaciones en salud tardan hasta siete años en llegar a México. Eso significa que muchos medicamentos que hoy usamos ya tienen años en el mercado, mientras millones de mexicanos esperan por tratamientos que podrían cambiar sus vidas.

“Como legisladores, debemos promover políticas que faciliten esta colaboración. No podemos permitir que los pacientes mexicanos se queden atrás en el acceso a tratamientos de vanguardia,” insistió. La urgencia de su mensaje es clara: la salud debe ser una prioridad y no puede ser un tema de colores políticos.

https://mayacomunicacion.com.mx/eva-maria-vasquez-urge-acelerar-innovaciones-en-salud-en-mexico/#google_vignette